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文責：校長 大内雅之

使っていない大人用自転車 無償で譲ってもらえませんか？
～児童の下校指導・緊急対応用等への活用を想定～

勝手なお願いで申し訳ありません。学校に大人用の自転車が

数台あったらもっと時間が有効に使えるのに、先生方の負担が

少し軽減されるのにと思い、保護者の皆さんにお願いすること

にいたしました。というのも、４月から学校の様子を見ている

と、かなりの頻度で、先生方が学区に出て行くことが多いので

す。下校指導、不審者対応、家庭訪問、事故対応等、かなり出

かけています。距離にもよりますが、その度に、先生方は、往

復徒歩で移動していたり、自家用車で出向いたりしています。

しかし、徒歩はやはり時間がかかること、自家用車の場合は、駐車スペースなどの問題があるこ

となどの課題もみられています。

そこで、もっとフットワーク軽く、素早く移動できること、時間を有効に使うことを目指して

「自転車」に目を向けた次第でした。もし、ご家庭やお知り合いの方で使っていない大人用の自

転車があるようでしたら、学校に無償で譲っていただけないでしょうか。自転車の形状などは問

いません。ただ、できれば、すぐにでも使いたいので、パンクなどの故障などがないもの、普通

に動くものでお願いできれば幸いです。

学校まで運ぶことが容易ではないなどの場合は、取りに伺うことも可能です。まずは

二本松北小学校 ０２４３－２３－００２９ 担当（教頭）

までご連絡いただければと思います。よろしくお願いします。

北小自慢「下足の入れ方」～これも伝統の力～
北小の自慢できるところは多々ありますが、

その一つに「下足がいつもきちんとそろってい

るところ」があるように思っています。どの学

年の下足入れの様子を見ても、ほとんどきちん

と揃えて入っています。もちろん、他の学校に

おいてもきちんと揃えられているところもあり

ますが、全校的に、しかも長期間にわたって整

然と入れることかできているのは大変少ないのではない

かと教師としての経験上思います。

これも北小「伝統の力」かなと感じています。何気な

いところかも知れませんが、できていることとできてい

ないことには大きな差があります。当たり前に見えてい

るところでも、実は素晴らしいところがあるように思い

ます。北小のよさ、子どもたちのよさをこれからもたく

さん見つけていきたいと思っています。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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